

19 de Abril 2024

34

EL NUEVO DÍA  
elnuevodia.com

## Farmacéuticos, más allá de una receta

El lema de la Semana del Farmacéutico es "Farmacéutico: más allá de una receta".

Una receta médica es un trozo de papel con un escrito que no se entiende. El farmacéutico lee el papel y se asegura que la orden firmada sea correctamente servida. Corresponde explicar que esa no es la única labor de un farmacéutico.

Primero, que es un error percibir que una receta médica se lee superficialmente y se despacha fácilmente. La interpretación y despacho de medicamentos es una tarea que se hace aceptando la responsabilidad y la supervisión del personal que asiste.

Al elegir la profesión de farmacéutico, la elección no se basa solo por el deseo de tener un negocio próspero y un buen salario. Escoger ser farmacéutico es aceptar asumir el deber de empatizar, educar, prevenir y hacer advertencias al paciente. Es colaborar con médicos, instituciones y otros profesionales de la salud o contraer responsabilidades que aportan a mejorar la salud pública.

El lema de la Semana del Farmacéutico es adecuado; es necesario divulgar que la labor de un farmacéutico responsable es "más allá de una receta".

**Milagros Pérez Pietri, San Juan**